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millones de euros. Si nos centramos en cifras, las concretas 
de justicia, el presupuesto es de 450,8 millones de euros; o 
sea, ha aumentado, desde 2015, un 86 %. Esto son datos y 
esto son realidades. Somos la autonomía, señor Llanos, que 
más dinero destinó a la justicia por habitante en 2021, la 
que más dinero, estamos a la cabeza de todas: 77 euros en 
2015; por encima de Murcia, que destina 2 euros; Andalucía, 
72; o Madrid, 76.

¿Y sabe qué? ¿Sabe para qué queremos, para qué hemos 
puesto en marcha toda esa dotación económica y estos 
presupuestos en qué los invertimos? Pues, mire, para lici·
tar las obras de la Ciudad de Justicia de Alicante; la rehabi·
litación del Tribunal Superior de Justicia de Valencia, cuyas 
obras también van a empezar ya; o los nuevos edificios de 
Llíria, Alcira, Sagunto, Torrent o Gandía, que se está cons·
truyendo; para poner en marcha las dos nuevas oficinas de 
denuncia de violencia de género, especializadas para las 
víctimas; o para pagar a los abogados y dignificar el turno 
de oficio, ¿sabe?, que lo hemos incrementado en más de 
un 60 % y hemos dignificado en esta tierra a los profesio·
nales que se dedican a atender a los más necesitados, 43,6 
millones; o para multiplicar por diez la inversión en recursos 
personales. También en estos proyectos estamos trabajando.

Este gobierno, además –acabo ya–, aprobará mañana la 
mayor oferta pública de empleo de la Generalitat para redu·
cir la temporalidad de la administración pública: 23.000 
plazas, señor Llanos, y, con esto, podremos también garanti·
zar mayores oportunidades.

Y yo, claro… Ustedes, en cambio, sin embargo, plantean 
suprimir 3.000 funcionarios de las comunidades autónomas 
y ayuntamientos. Y yo le preguntó: ¿de dónde van a redu·
cir? (Veus) ¿Van a reducir los profesionales sanitarios? ¿Van 
a reducir de profesores y profesoras en los colegios, de los 
funcionarios públicos que tramitan y aseguran el cobro de 
prestaciones por desempleo? Estamos expectantes para 
saber este recorte a qué afectará porque, claro, ustedes lo 
que quieren es cargarse todos los servicios públicos.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Esperem que l’honorable consellera arribe a l’escó i li done la 
paraula, senyor García, perquè formule la pregunta.

Quan vullga, senyoria .

El senyor García Gomis:

Doy por reproducida la pregunta.

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies.

La pregunta és la 1.560, formulada pel diputat David 
García, del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana, al 
Consell, sobre immigració. I serà substanciada per l’honora·
ble consellera de Justícia, Interior i Administració Pública.

Quan vulga, senyoria . (Remors)

Quan vullga, senyoria .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gracias, presidenta.

Señor García, usted me pregunta qué vamos a hacer para 
luchar, para luchar contra la inmigración ilegal. Es un buen 
término, un buen verbo: «luchar». Pero, mire, yo aquí vengo 
a darles unos datos, para ver si usted reflexiona.

Señor García, ¿sabe usted que más de veinticuatro mil seres 
humanos han muerto en el Mediterráneo, desde 2014, de 
los cuales 910 eran menores, y en lo que llevamos de 2022 
ya son 719 las personas ahogadas en el mar? Son perso·
nas que se ven obligadas a huir de la miseria, de la guerra, de 
las persecuciones políticas, de la pobreza extrema. Y usted 
me habla de luchar. ¿De luchar contra quién? ¿Contra el más 
desfavorecido? ¿Contra el más vulnerable? Pero, claro, a 
ustedes todo eso les da igual .

Desde luego, me parece el término tan despreciable como 
perverso. Nuestro deber como sociedad, como socie·
dad inclusiva, es apoyarlos, no abandonarlos ni estigma·
tizarlos. ¡Qué pena que usted venga aquí, otra vez, a base 
de este tipo de preguntas, a azuzar los discursos del odio! 
(Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Per a continuar amb la formulació de la pregunta, té la 
paraula el senyor García.

Quan vullga, senyoria .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, presidenta.

Buenos días, señora consejera.

Miren, estamos hablando de inmigración ilegal, en unos 
días aciagos, con varias violaciones grupales. Hablamos de 
los problemas reales, viendo con horror…, cada día tene·
mos un nuevo caso aislado. Pero es que, por mucho que nos 
insulten o traten de callarnos, no vamos a dejar de defen·
der la verdad porque, señora Bravo, defender la verdad es 
defender a las familias españolas. Y nosotros no vamos a 
ser cómplices de las mafias que trafican con seres humanos, 
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porque cada vez más son las redes de tráfico de inmigrantes 
ilegales que realizan rutas entre España y Argelia. Y cada vez 
son más los menores que patronean esas pateras usadas por 
las mafias, como también son más los pisos patera donde 
esas mafias amotinan a decenas de inmigrantes ilegales.

Mire, señora Bravo, hay una invasión inmigratoria y hay 
que decirlo todos los días. (Aplaudiments i veus) En lo que 
va de 2022, ha aumentado en un 73 % la inmigración ilegal 
con respecto al año pasado, según datos del Ministerio de 
Interior. Y yo le pregunto, consejera, ¿qué pasa si importas 
inseguridad? Pues, que obtienes inseguridad, una inseguri·
dad y una violencia que comienza a llenar las calles de España 
y, además, con nuevas modalidades delictivas, porque está es 
la España que ustedes están creando con su política de puer·
tas abiertas, el efecto llamada, la España de los machetazos; 
pero es que también es la España de las violaciones, que han 
aumentado un 66 %, mientras los presupuestos en igualdad 
crecen y crecen, que, por cierto, le gusten o no, proporcional·
mente, la mayoría están cometidos por extranjeros.

Pero no se confundan, no es cosa de raza o nacionalidad, 
no tiene nada que ver. Lo que sí que tiene que ver es con 
la cultura, porque hay culturas, señora consejera, que son 
incompatibles con nuestra sociedad y son una amenaza 
para los jóvenes, para los ancianos y para las mujeres. 
(Aplaudiments) Porque, señora Bravo, 200.000 magrebíes en 
Alicante no hacen Alicante, hacen el Magreb. Y ese choque 
cultural se va acercando cada vez más a las bandas latinas y, 
cuando convivan, ya están alertando las fuerzas y cuerpos 
de seguridad del estado que veremos lo que pasa en nues·
tras calles, y esto Marlaska está ordenando silenciarlo.

Usted ahora volverá a tirar de demagogia, nos volverá a llamar 
xenófobos y toda la ristra de mentiras que ha soltado antes 
y siempre suelta, pero es que nosotros, consejera, aún no se 
ha enterado que nosotros no tenemos miedo a denunciar la 
verdad y denunciar su nefasto efecto llamada que tantas vidas 
cuestan al año en el mar Mediterráneo. Por eso crece Vox 
cada día más, señora consejera, porque los ciudadanos, en 
especial las mujeres, a las que dicen ustedes proteger, son las 
primeras que sufren sus políticas en materia de inmigración.

Pero es que además, señora consejera, vamos a seguir dando 
la batalla cultural contra ustedes y contra aquellas culturas 
que ataquen los derechos fundamentales. Porque en España 
nos encontramos que antes la ablación genital femenina 
estaba prácticamente extinta y ahora, desde hace unos años, 
no paran de aumentar los casos. Porque no vamos a callar, 
por mucho que nos insulten, cuando aumentan los matrimo·
nios forzosos un 60 % en España y nos encontramos situa·
ciones tan terribles como el caso de Tarrasa. Porque, señora 
consejera, puede que sea su cultura, pero no por ello hay 
que respetarla ni mucho menos importarla.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Per a continuar donant resposta a la pregunta formulada, té 
la paraula l’honorable consellera de justícia.

Quan vullga, senyoria .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gracias, presidenta.

Señor García, usted me pide que no les llame demagogos. 
¿Y me puede decir, entonces, qué significa que usted venga 
aquí cuando habla de inmigración ilegal y hable, al mismo 
tiempo, de tráfico de seres humanos? Es que, señor García, 
no es lo mismo y usted lo sabe. (Veus) Claro que este país 
sí que luchamos contra el tráfico de seres humanos, contra 
todo tipo de trata, contra la trata con fines de explota·
ción sexual, contra la trata con fines de explotación laboral. 
Claro que contra eso hay que luchar. Pero ¿sabe qué pasa? 
Que todas las personas inmigrantes que llegan a este país, 
huyendo de la guerra y de la miseria y de la pobreza y de las 
persecuciones políticas, no son traficantes.

Y claro que trabajan nuestras fuerzas y cuerpos de seguridad en 
la lucha contra el tráfico, claro que sí, porque es uno de los prin·
cipales problemas que afecta a este planeta. Y claro que esta·
mos muy preocupados, pero ustedes utilizan este problema, 
que nos preocupa y ocupa a todos, para atacar y para considerar 
delincuentes a todos los inmigrantes, y eso sí que se llama xeno·
fobia. Y eso se llama confundir, populismo para confundir a la 
ciudadanía, y eso es lo que me parece inconcebible.

Mire, usted ya me preguntó por esto hace dos años…, y le da 
igual que yo venga aquí con datos del Ministerio del Interior, 
porque a ustedes los datos no les interesan, solo para mani·
pularlos. Pero ya que usted dice que los extranjeros, que los 
inmigrantes son los únicos violadores, y son los que ponen 
en riesgo la vida de las mujeres en este país, yo le voy a dar 
algunos datos. El 75 % de los delitos son imputables a ciuda·
danos españoles, según datos del Ministerio del Interior. 
El 74 % de los autores de delitos sexuales en España son 
nacionales, también del 2021. (Veus) Y la tasa de delitos de 
extranjeros se ha mantenido siempre por debajo…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Pregue silenci, senyories .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

…del 25 % en esta comunidad. Cuando un inmigrante, 
cuando un extranjero comete un delito claro que se le persi·
gue, pero resulta que el problema de seguridad ciudadana 
de este país no es un problema relacionado directamente 
con la inmigración.

Y, mire, ya que a ustedes les molestan tanto los inmigrantes 
y querrían acabar con todos y devolverlos a todos a su país, 
(veus) yo, sin embargo…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories, silenci .
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La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

…les pido a ustedes que sean congruentes con sus propias 
convicciones, ustedes que son tan cristianos. Porque, mire, 
les voy a decir las palabras de Mateo 25:35, hasta Jesús se 
vio forzado a emigrar a Egipto: «Fui extranjero y me acogis·
teis», de hecho, tuvo que nacer en un establo porque no le 
ofrecieron posada, justo lo que defiende usted aquí, señor 
García. No dar posada al emigrante, al extranjero…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

…que se ve forzado a huir de la violencia de los nuevos 
«Herodes».

Así que me parece, señor García, que su política xenófoba, 
racista e intolerante no es muy cristiana. (Veus) Misericordia, 
señor Gomis, humanidad; más amor al prójimo y menos a 
uno mismo.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Però volen fer el favor de mantindre silenci mentres l’orador 
està en l’ús de la paraula? Vostés volen fer el favor de 
mantindre silenci mentres l’orador està en l’ús de la paraula? 
(Veus)

Continuem amb la sessió de control. (Veus) Pregunta número 
1.443…, ara el senyor Luís Martínez, quan es fique zero·zero, 
li llevaré la paraula, senyories del Grup Parlamentari Popular. 
(Veus)

Pregunta formulada pel diputat Luís Martínez, del Grup 
Parlamentari Popular, a la consellera d’Educació, Cultura i 
Esport sobre les mesures adoptades en la mesa de diàleg 
amb les federacions d’esport de muntanya. I, senyor 
Caballero, deixe ja de cridar. (Rialles. Veus)

El senyor Martínez Fuentes:

Gràcies, presidenta.

Bon dia, consellera .

Mire, el passat 6 de maig del 2021, el Partit Popular va 
proposar la creació d’una mesa de diàleg amb les federa·
cions afectades per les prohibicions i restriccions que havia 

imposat la Generalitat a certes especialitats d’esportistes 
per a la seua activitat en el medi natural. El dia 19 de maig, 
també del 2021, la Generalitat va anunciar la creació d’eixa 
mesa que havia demanat el Partit Popular. I entre altres està, 
per això va la pregunta a vosté, la Direcció General d’Esport, 
que és la que també forma part d’eixa mesa.

Ha passat un any des d’eixa creació i la pregunta és molt 
clara, és any de fer balanç, que em diguera quins són els 
principals acords que s’han adoptat en eixa mesa.

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Per a donar resposta a la pregunta formulada, té la paraula 
l’honorable consellera d’educació.

La senyora consellera d’Educació, Cultura i Esport:

Moltes gràcies, senyor Martínez Fuentes.

Efectivament, com vosté diu, s’han mantingut diverses 
reunions de la taula de diàleg entre la Direcció General de 
l’Esport, la de medi natural i també la de federacions que 
desenvolupen l’activitat esportiva en eixe medi.

Crec que ja ho va explicar el senyor Marzà en estes Corts, és 
voluntat de la nostra conselleria garantir la realització dels 
esports en el medi natural als i les esportistes. Compartim, 
això no obstant, la visió ecològica i de protecció de medi 
ambient al respecte als seus processos naturals, que a ser 
possible han de tindre el mínim impacte de l’acció humana.

Com ja s’ha explicat, les restriccions temporals per a la realit·
zació d’activitats en el medi natural ja estaven contempla·
des en normativa anterior. Les reivindicacions dels sectors 
esportius han evolucionat i l’administració tenim el compro·
mís d’evolucionar amb elles.

Per respecte a eixa mesa de diàleg, no faré públics en estos 
moments els acords als quals s’ha arribat. Però, en tot cas, 
en la segona part de la meua intervenció ampliaré amb 
més detall totes les accions que s’han desenvolupat per tal 
de trobar un consens entre la Generalitat i les federacions 
esportives, les accions que estem fent ara per ara per la 
defensa dels i les esportistes, i les accions que tenim previs·
tes desenvolupar per tal de trobar un punt de trobada, que 
estic segura que es donarà ben prompte.

Ara després amplie.

Gràcies. (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.


